

Rina Inoue



Kumwetulira

Mwa dzuka bwanji ? Dni ka lankhula daily.

関町北小学校のみなさん、こんにちは。2学期が始まって学校生活にも慣れてきたでしょうか。リウオンデでは、暑いと感じる日が増えてきました。そして、覚えているでしょうか。この時期はマラウイでは日本の「春」なので、春といえば思い浮かべる花、アフリカの桜と呼ばれる「ジャガランタ」が咲き始めていました。リウオンデにはジャガランタの木はないのですが、週末にブランタイヤに行ったときに咲いているのを見かけることができました。来年は見る事ができないので、ジャガランタのお花見でも楽しみたいです。

さて、9月9日(金)に学校の修了式がありました。ここから4週間の休みに入ります。そしてまた4週間後に新しい1学期が始まります。本来なら、9月始まりなのですが、新型コロナウイルスの影響ですれてしまった日程を、今年で元通りに直す計画のようです。

今回は去年よりにぎわっていた修了式の様子をお伝えしようと思います。今回の修了式は、なんと全学年合同でやりました。日本の修了式と同じですね。そして、スピーカーも外部から借りて行っていました。もちろんやる場所は体育館・・・なんてないので、校舎の隅にある2つの大きな木の日陰の下で行いました。修了式

には保護者の方も地域の方も来ています(外でやっているのも、誰でも通りすがりに見えます)。

学校に来た子からそろそろと日陰の下のスペースに集まってきます。待っている間ももちろんスピーカーから音楽が流れているので、子どもたちは歌ったり踊ったりしています(待っているようには見えないですよ、笑)。そして、最初は子どもの言葉で始まりました。そのあと、聖書クラブ(放課後に活動しているクラブ)の子たちの発表がありました。そして、いよいよ待ちに待った成績発表です。1年生から順番に各クラスの1番から30番くらいまでが発表されました。1番の子にはリュックが、そして10番までの子にはちょっとした文房具が送られていました。1番が発表されると大きな拍手とともに、保護者の方も出てきて一緒に盛り上がっていましたよ。



学年関係なく会場の周りを取り囲んでいます。木や机、いすに登ってしまうあたり・・・アフリカを感じますよね(笑)でも、音楽がかかるとみんな歌って踊り出しますよ。



まもなくマンゴーの季節がやってきます。小さな実が少しずつついています！